



津山市立河辺小学校

教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

第二学期を終えて

三つの学期の中で一番長い二学期も、あと二日となりました。この学期では、運動会や学習発表会などの行事で子どもたちの頑張る姿を見ることができました。運動会は、応援合戦や係の仕事で、高学年児童が活躍しました。五・六年生が、下級生の手本となる姿を見せると、学校が生き生きしてくる感じがしました。学習発表会では、全員の子どもたちがまとまって、一生懸命表現する様子を見て、胸が熱くなる感動を覚えられました。この八か月の成長が感じられる学年があり、うれしく思いました。しかし、一部児童の聞く態度や、発表態度の良くない場面も見ていただいたと思います。引き続き、学校が指導を続けなければならない事柄です。



二学期の始業式には、「友だちの良いところを見つけて、皆が認め合える学級や学校にしていきたいと思います」と児童に話しました。どの人にも、必ず良いところがあるからです。でも、人に迷惑をかける行為はいけません。教職員が、そのような行為を注意したとき、未だ素直にきこうとしない児童がいます。それが、高学年児童であると、下学年児童に良くない影響を与えます。何とか、この状況を変えたいのですが、一筋縄ではない状況があります。三学期には、少しずつでもよい方向に向くよう、頑張っていきたいと思えます。これから迎える十八日間の冬休みは、子どもたちがご家族とゆつくりと過ごせるよい機会となります。子どもたちのいろいろな思いをしっかり聞いていただければありがたいです。



子どもたちの活躍

スポーツや芸術の秋といわれるように、秋は何をするにしてもよい季節です。この二学期にスポーツや文化の部門で県レベルのすばらしい成績を残した児童を紹介します。本当におめでとうございました。

◇岡山県学童陸上競技大会

(十一月三日県陸上競技場)

五年 末澤義希さん

すえぎわよしき

百メートル走 (五年の部)

第四位 (記録十四秒三九)

◇岡山県児童生徒絵画展

やましたあおば

四年 山下蒼葉さん

県小教研図画工作部会長賞



山下蒼葉さん



末澤義希さん

保護者アンケートお礼

本校教育について、十一月四日から十五日までの期間で、保護者の皆様にアンケートをお願いしました。お忙しい中ご回答いただき本当にありがとうございました。本校には、生徒指導上の課題があり、皆様に不安感や不信感を与えてしまっていることを申し訳なく思っています。アンケートの結果は、年が明けてからお知らせいたします。(昨年度は、一月に配布。)

自由記述欄には、今までと比較し、子どもたちが頑張るようになってきた、担任の先生の指導に感謝しているといったご意見がいくつもありません。反対に、学校に対する批判や校長、担任等への批判も少なからずありました。そのようなご意見やご批判は、真摯に受け止め、改善すべき点は直ちに取り組んでいきたいと思えます。

本校教育についてのご心配、ご不満な点は、是非学校までご連絡ください。「学校に相談しても無駄」と不信感を持たれている方もいらっしゃるかもしれませんが、批判だけでは前進しません。ご質問やご意見には、誠実にお答えしたいと思います。

1月行事予定

- 10日(火)始業式 短縮3校時
- 11日(水)給食開始
- 13日(金)3学期読み聞かせ開始
- 17日(火)委員会
- 18日(水)ブロック人研 短縮4校時 PTA三役部長会

- 19日(木)避難訓練
- 21日(土)~23日(月)きらきら作品展
- 25日(水)ぶっくまる PTA常任委員会
- 27日(金)クラブ見学
- 31日(火)委員会 代表委員会

2月の主な行事予定

- 2日(木)入学説明会
- 15日(水)ぶっくまる
- 17日(金)新入生体験入学
- 18日(土)第3回資源回収(予備3/4)
- 21日(火)参観日
- 23日(木)かるた集会
- 28日(火)第4回学校評議員会(予定)

ボランティアの皆様へ感謝

2学期のボランティアによる絵本の読み聞かせが、12月16日(金)で終了しました。毎週金曜に6名の方にお世話になりました。また、家庭科実習にも毎回6名来てくださり、たいへん助かりました。ありがとうございました。

人権講演会

11月29日(火)の授業参観後に、多目的ホールで人権講演会を行いました。今回は、本校スクールカウンセラーの妹尾先生が、「楽しんで子育て」と題して講演しました。現在、様々なストレスを抱えている子どもたちに、保護者としてどう接していけばよいか、ヒントになる講演でした。